

Digitaler Schampus

Die GRÜNE JUGEND Hessen möge beschließen, dass die Mitgliederzeitschrift "Schampus" zweimal jährlich in digitaler Form zur Verfügung gestellt wird. Es soll weiterhin die Möglichkeit bestehen, in Ausnahmefällen den "Schampus" als Print-Ausgabe zu erhalten. Um die Transparenz des Digitalisierungsprozesses zu gewährleisten, veranstaltet die SCHAMPUS Redaktion mehrfach offene Redaktionstreffen, die für jegliche Menschen geöffnet sind, die sich an dieser Konzeption beteiligen wollen.

Ziel ist der Umstieg auf das elektronische Format.

Beschlossen am 06.07.2019 auf der Landesmitgliederversammlung in Frankfurt am Main.